

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Ilmu Pengetahuan Alam (IPA) merupakan suatu yang penting dalam kehidupan. Banyak manfaat yang dapat diperoleh dari mempelajari ilmu pengetahuan alam atau biasa yang dikenal dengan IPA. Dengan mempelajari IPA kita dapat memiliki penguasaan kumpulan pengetahuan yang berupa fakta-fakta, konsep-konsep, atau prinsip-prinsip saja, tetapi merupakan suatu proses penemuan¹. Dengan menemukan konsep sendiri peserta didik dapat lebih mengingat materi yang telah mereka temukan konsepnya. IPA penting diajarkan di sekolah dasar karena dengan belajar IPA peserta didik dapat mengetahui tata surya, hewan, tumbuhan dan lain-lain. Termasuk gerak benda seperti jatuh, memantul, menggelinding, berputar, dan mengalir ini sangat penting dipelajari karena dengan belajar gerak benda dapat membantu siswa dalam mengerjakan soal evaluasi maupun membantu dalam kehidupan sehari-hari.

Madrasah Ibtidaiyah Badrussalam Surabaya merupakan MI yang berada di daerah Jawa Timur tepatnya di Jl. Pradah Kali Kendal No. 161 Surabaya. MI Badrussalam menghadapi masalah yang cukup penting dalam pembelajaran Ilmu Pengetahuan Alam (IPA), terutama dalam hasil belajar. Masalah ini ditunjukkan

¹ Wawan listyawan. 2014. Model Pembelajaran IPA (Online)
(<http://www.wawanlistyawan.com/2012/08/model-pembelajaran-inkuiri.html?m=1>. Diakses 22 Oktober 2014)

kelas yang digunakan. Kelas yang digunakan pada peneliti sebelumnya menggunakan dua kelas yaitu kelas kontrol dan kelas eksperimen sedangkan pada penelitian yang dilakukan peneliti hanya menggunakan satu kelas. Jadi, kelas yang mengalami masalah belajar diberikan solusi dalam mengatasi masalah belajar tersebut.

Model *Outdoor Learning* ini dipilih karena merupakan salah satu model yang paling cocok untuk meningkatkan hasil belajar dalam pembelajaran IPA, sebab model ini membuat siswa membentuk konsep sendiri dari pengalaman sendiri secara langsung. Bisa juga menggunakan model pembelajaran lain seperti *Billboard Rangka*. Model *Billboard Rangka* merupakan suatu model dimana setiap anak menempelkan gambar sesuai pada papan dengan memperhatikan pernyataan yang ada. Model *Billboard Rangka* membutuhkan prasarana seperti kertas manila dan lain – lain.

Sehingga membutuhkan biaya yang cukup mahal. Dengan mempertimbangkan biaya yang ada pada guru yang harus menyediakan media pembelajaran untuk mata pelajaran lain, sehingga model pembelajaran yang paling cocok digunakan selain menghemat biaya juga memberikan daya ingat yang kuat buat siswa peserta didik karena siswa mengalami sendiri. Sehingga kegiatan penelitian ini mengambil judul yaitu : **“Peningkatan Hasil Belajar IPA Melalui *Outdoor Learning* Pada Materi Gerak benda Siswa Kelas III MI Badrussalam Surabaya”**.

bentuk hasil belajar. Mata Pelajaran IPA di MI yang meliputi pengertian mata pelajaran IPA di MI, tujuan IPA di MI, ruang lingkup mata pelajaran IPA di MI, standar kompetensi dan kompetensi dasar IPA kelas III semester II, materi IPA gerak benda. Model Pembelajaran *Outdoor Learning* yang meliputi pengertian Model Pembelajaran *Outdoor Learning*, tujuan model pembelajaran *Outdoor Learning*, langkah-langkah model pembelajaran *Outdoor Learning*, kelebihan model pembelajaran *Outdoor Learning*, kekurangan model pembelajaran *Outdoor Learning*.

- Bab III : Prosedur Penelitian Tindakan Kelas, terdiri dari: metode penelitian, setting penelitian dan karakteristik subjek penelitian, variabel yang diselidiki, rencana tindakan, data dan cara pengumpulannya, indikator kinerja, tim peneliti dan tugasnya.
- Bab IV : Hasil Penelitian dan Pembahasan, terdiri atas: hasil penelitian diluar kelas (halaman sekolah) dan analisis pembahasan.
- Bab V : Penutup, terdiri atas: kesimpulan dan saran